

## La Policía Local da un paso más en sus protestas en el pleno municipal de Elda

10/04/2015



Esta mañana del día 10 se ha celebrado el pleno extraordinario del mes de abril en el Ayuntamiento de Elda, este acto se ha visto interrumpido por las múltiples protestas que los agentes de la Policía Local han realizado. En esta ocasión han participado en estas reivindicaciones unos 70 miembros del cuerpo, un 85% aproximadamente de la plantilla, según el delegado del Sindicato de Policías Locales (SIPOL) y portavoz de la Plataforma Sindical de la Policía Local de Elda, Joaquín Reverte.

Estas protestas se han realizado "para recordar al

equipo de gobierno que la Policía Local sigue aquí, y que queremos que nos solucionen los problemas", ha destacado el portavoz de la plataforma. Sus manifestaciones han consistido en activar una sirena desde la Plaza del Ayuntamiento cada vez que un miembro del Partido Popular hablaba, así como alzar la voz en múltiples ocasiones para demostrar su descontento ante las palabras de los populares. Estos actos han impedido que el pleno se desarrollase con normalidad, ya que los ciudadanos asistentes no podían escuchar a los ediles, que han tenido que cortar sus discursos en más de una ocasión, por lo que la primera

edil, Adela Pedrosa, ha pedido en diversas ocasiones orden.

Tras permanecer cerca de una hora en el pleno, los agentes han abandonado la sala para continuar con sus protestas, junto a la Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH) en la Plaza de La Constitución, a las puertas del Ayuntamiento.



El Delegado de SIPOL ha explicado que ayer el sindicato realizó protestas a las puertas de la Diputación, donde se encontraba Adela Pedrosa y los recibió "porque se vio obligada", según Reverte. La primera edil se comprometió a reunirse con la plataforma el próximo lunes. Aunque para Reverte esta reunión se fijó para "conseguir que no viniésemos al pleno, pero para nosotros no tiene ninguna credibilidad, ya que lleva ocho

años así".

El portavoz del Partido Popular, Francisco Muñoz, ha lamentado que "estas protestas no nos han permitido desarrollar el pleno con normalidad, por lo que queremos pedir disculpas desde el equipo de gobierno a los ciudadanos por el comportamiento de algunos Policías Locales de Elda". El concejal ha pedido a la plataforma que "reconsideren sus actos, ya que su labor es trabajar por Elda y por sus ciudadanos y lo que han hecho hoy no se debería volver a repetir, porque es antidemocrático y un acoso al equipo de gobierno, lo que hacen es faltar al respeto a los ciudadanos".

Muñoz ha anunciado que la primera edil se reunirá con este sindicato, pero no ha especificado el día en el que esto ocurrirá, aunque ha destacado que será "en breve".

